◇ 医療・看護・介護・福祉の役立つ情報、元気が出る!医労連のホームページをご覧下さい

愛知県医労連2021秋闘速報6

発行 2021年9月7日 愛知県医労連・矢野連絡先 〒456-0006 名古屋市熱田区沢下町9-3労働会館本館403 TEL052-883-6955 FAX052-883-6956 E-mail irouren@roren.net

#国会ひらき医療消費を防げ



金山駅には、日本共産党 の本村伸子議員がかけつ け「愛知の医労連の皆さん が声をあげつづけている ことが世論を動かしてい る」と激励してくれました。



全医労豊橋の石川さん、茅野さんの活躍で、配布物が足りなくなるほど</

名古屋港



みなと生協労組・近藤委員長が「I 年以上実家に帰省できていない職員も。感染リスクを抱えながらも、毎日目の前の患者さんと向き合っていくのは、病める人を支えていきたい、寄り添って少しでも笑顔になれるようにしたいという使命感です。私たち医療・介護で働く者は命を軽んじる今の政策に憤りを覚える。病気になった時に必要な医療が受けられないのがどんなに不安か。総選挙で命を最優先に守ってくれる人を選ぼう」とスピーチしました。



みなと生協労組・近藤さん、佐藤さん、幸島さんが参加

北区・上飯田



上飯田では北生協労組・小島委員長がスピーチ。立憲民主党の吉田つねひこ議員もかけつけました。北区では名城公園でも市民と野党で宣伝行動を実施しました。





名古屋駅は 10 人の参加。愛 労連・西尾議長がスピーチ。 いのち守る政治の実現を訴え ました。



栄には、自治労連・名古屋市職労・愛 高教などから、子どもたちも含め 25 人が参加しました。



日宅機長-八院拒否=LVのちの危機 医療崩壊を立て直せ

金山駅には年金者組合や社保協などから、最多の36人が参加。



メディアは役割を果たしていない。政権にとって都合のいい報道がり。菅首相は全く国民の声を聞こうとしない。声なき声を聞いてこそ政治の役割だ。(全印総連・渡辺さん)



発熱外来がある病院では、五輪後に感染者が急増。検査をすると陽性率は4割。もう満床の状態であり、医療現場の負担が増している。(民医連・武田事務局長)



県内の自宅療養者は I 万 8 千人を超えた。保健所は毎日深夜までの残業となっている。名古屋市は早急に臨時医療施設の開設を。人員確保も含めた支援を。

(医労連·矢野書記長)



金山には医労連から 9 名(うち全 医労 4名)が参加。「選挙に行こう」 カードを 40 枚ほど配布しました。



ツイッターデモ5万9千ツイート

14時からは、「#国会ひらき医療崩壊を防げ」ツイッターデモも実施。トレンド入りで話題となりました。これだけ多くの労働組合の発信が Twitter 上であふれたのは、初めてのことだと思います。

テレビは総裁選ばかりですが、ひっ迫する 医療現場はそれどころではありません。次の 総理大臣を決めるのは総裁選ではなく、総選

挙です。命を守れの声を広げ、II 月ごろ予定される総選挙で、いの ちまもる政治へ転換させましょう。

